

Werbekurrier 15.02.2012



# Als Gärtner verkleidet

Bürgermeister übernahm „de Pflöch vum Gääsch“

**Wesseling.** Da staunte Prinz Menny I. nicht schlecht, als er jetzt in seinem „Blumenhaus“ vorbeischaute. Dort, wo Menny I. außerhalb der Karnevalszeit als Hans-Willi Meisen den Betrieb leitet, hatte sich eine als Gärtner verkleidete Gruppe eingeschlichen und beeilte sich mit Schubkarren jede Menge Erde zu bewegen und den Hof zu fegen. Doch ein Einbruch war es nicht und die Situation war schnell aufgeklärt. Hans-Peter Haupt, Bürgermeister und amtierender CDU-Stadtverbands-

vorsitzender, hatte mit rund zehn weiteren CDU-Mitgliedern das Kommando in der alten Gärtnerie übernommen. „Es gehört dazu, dass der Bürgermeister in der Zeit der karnevalistischen Entmachtung, auch an der Arbeitsstätte des Prinzen einspringt, und ich habe mir eben ein paar Helfer mitgebracht“, kommentierte Haupt die Anwesenheit. So kam es, dass der Bürgermeister „de Pflöch vum Gääsch“ - „die Pflicht des Gärtners“ - angenommen hat.

FOTO: PRIVAT